

# NGO

## Polsek Sukanagara Polres Cianjur Menggelar Pengaturan Lalu Lintas Demi Keselamatan Anak Sekolah dan Masyarakat

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Apr 26, 2024 - 12:50



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Sukanagara Polres Cianjur kembali bergerak untuk memastikan keselamatan lalu lintas di wilayahnya. Pada hari ini, giat pengaturan arus lalu lintas dilaksanakan dengan fokus pada antisipasi rawan macet dan penyebrangan anak sekolah dan masyarakat yang beraktivitas di pasar Sukanagara. Jum'at 26/04/2024

Giat ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, yang menunjukkan komitmen Polsek Sukanagara dalam menjaga keamanan dan kelancaran lalu lintas di wilayahnya. Dalam menjalankan tugasnya, petugas lalu lintas dibantu oleh anggota Polsek Sukanagara lainnya.

Salah satu titik yang menjadi fokus utama pengaturan lalu lintas adalah di sekitar pasar Sukanagara. Pasar adalah tempat berkumpulnya banyak orang, termasuk pelajar dan warga yang berbelanja. Dalam upaya mencegah kemacetan dan memastikan kelancaran arus lalu lintas, petugas lalu lintas bertugas untuk mengatur jalur, memastikan rambu-rambu lalu lintas dipatuhi, dan memberikan bantuan penyebrangan kepada anak sekolah dan masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, mengatakan, "Keselamatan adalah prioritas utama kami. Kami berkomitmen untuk menciptakan lingkungan lalu lintas yang aman bagi semua orang, terutama anak-anak sekolah. Pada saat-saat sibuk seperti di sekitar pasar, pengaturan lalu lintas sangat diperlukan agar tidak terjadi kemacetan yang bisa mengancam keselamatan."

Giat pengaturan lalu lintas ini juga menjadi ajang interaksi positif antara polisi dan masyarakat. Polisi hadir sebagai pengayom dan pelindung keselamatan masyarakat. Selain itu, giat ini juga menjadi wujud kepedulian Polsek Sukanagara terhadap keselamatan anak-anak sekolah yang sering melewati jalan raya dalam perjalanan mereka ke sekolah.

"Kami berharap masyarakat juga ikut mendukung upaya pengaturan lalu lintas ini dengan mematuhi aturan lalu lintas dan selalu berhati-hati di jalan. Bersama-sama, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman," tambah AKP Tio.

Giat pengaturan arus lalu lintas ini akan terus dilakukan secara rutin oleh Polsek Sukanagara guna menjaga keamanan dan kelancaran lalu lintas di wilayahnya. Ini adalah langkah konkret dalam menjaga ketertiban berlalu lintas dan mengurangi potensi kecelakaan di jalan raya.